



# GEMEINDE INFO

## 6. Auswertung der Geschwindigkeitsmessstelle

Die neuen Ergebnisse des Messgerätes sind vorhanden und anschließend ersichtlich.

Bei dieser Messung ist wieder erfreulich, dass sich der Großteil der Fahrer und Fahrerinnen an die Geschwindigkeitsbeschränkung 40 km/h gehalten bzw. minimal überschritten haben.

Erklärenderweise wird noch hinzugefügt, dass bei den einfahrenden Fahrzeugen während des Fahrverbotes in der Zeit von 10.00 – 17.00 Uhr auch sämtliche Busse, LKW's, Personal- und Berechtigtenfahrzeuge enthalten sind.

Negativ aufgefallen sind wiederum 2 Fahrzeuglenker bzw. 2 Fahrzeuglenkerinnen, die auf diesem Straßenabschnitt 83 bzw. 89 km/h gefahren sind!

Die Gemeinde Tannheim appelliert wiederum an die Vernunft aller Schnellfahrer im Sinne einer Erhöhung der Verkehrssicherheit für Verkehrsteilnehmer, Anrainer und Gäste, sich ebenfalls an die Geschwindigkeitslimits zu halten und das bestehende Fahrverbot in der Zeit von 10.00 – 17.00 Uhr einzuhalten – DANKE!



# TEIL 1

## Geschwindigkeitsmessung Vilsalpseestraße Naturschutzgebiet

Zeitraum 14.06.-27.06.2018 = 13 Tage

### Zählung einfahrender Fahrzeuge

Zeitraum	≥ 30km/h	≥ 40km/h
13 Tage	2699	1584
24 Stunden	208	122
10:00-17:00 Uhr/Tag	61	27
Stunde	9	5

### Geschwindigkeit

Durchschnittsgeschwindigkeit: 47,2 km/h  
85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 53 km/h

Maximalgeschwindigkeit 83 km/h

# TEIL 2

## Geschwindigkeitsmessung Vilsalpseestraße Naturschutzgebiet

Zeitraum 28.06.-16.07.2018 = 19 Tage

### Zählung einfahrender Fahrzeuge

<b>Zeitraum</b>	<b>≥ 30km/h</b>	<b>≥ 40km/h</b>
19 Tage	3891	2179
24 Stunden	205	115
10:00-17:00 Uhr/Tag	59	26
Stunde	9	5

### Geschwindigkeit

Durchschnittsgeschwindigkeit: 39,9 km/h

85% der Fahrzeuge fahren langsamer oder maximal 7 km/h

Maximalgeschwindigkeit 89 km/h